
Anhydrous Ammonia

Danger. Flammable gas. Contains gas under pressure; may explode if heated. Causes severe skin burns and 
eye damage. Toxic if inhaled. Very toxic to aquatic life. Toxic to aquatic life with long lasting effects. Do 

not breathe gas or vapour. Wear protective gloves/clothing and eye/face protection. Keep away from 
heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Wash thoroughly 

after handling. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Avoid release to the environment. 
Leaking gas fire: Do not extinguish, unless leak can be stopped safely. In case of leakage, 

eliminate all ignition sources. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. 
Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. IF SWALLOWED: 

Rinse mouth. Do NOT induce vomiting. IF INHALED: Remove person to fresh air and 
keep comfortable for breathing. Immediately call a POISON CENTER or doctor/
physician. IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. 

Rinse skin with water. Wash contaminated clothing before reuse. Protect from sunlight 
and do not expose to temperatures exceeding 50 ºC/122 ºF. Store container tightly closed 

in well-ventilated place. Store locked up. Dispose of contents and container in accordance 
with all local, regional, national and international regulations. Liquid can cause burns similar 

to frostbite.
Danger. Gaz inflammable. Contient un gaz sous pression; peut exploser sous l’effet de la chaleur. 

Provoque de graves brûlures de la peau et de graves lésions des yeux. Toxique par inhalation. Très 
toxique pour les organismes aquatiques. Toxique pour les organismes aquatiques, entraîne des effets 

néfastes à long terme. Ne pas respirer les gaz ou vapeurs. Porter des gants/vêtements de protection et 
un équipement de protection des yeux/du visage. Tenir à l’écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des 

étincelles, des flammes nues et de toute autre source d’ignition. Ne pas fumer. Se laver soigneusement 
après manipulation. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Éviter le rejet dans 

l’environnement. Fuite de gaz enflammé : Ne pas éteindre si la fuite ne peut pas être arrêtée sans 
danger. En cas de fuite, éliminer toutes les sources d’ignition. EN CAS DE CONTACT AVEC LES 

YEUX: Rincer avec précaution à l’eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact 
si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. EN CAS 

D’INGESTION: Rincer la bouche. Ne PAS faire vomir. EN CAS D’INHALATION: Transporter la 
personne à l’extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler 

immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les 
cheveux): Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau avec de l’eau. Laver les 

vêtements contaminés avant réutilisation. Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température 
supérieure à 50 °C/122 °F. Stocker dans un endroit bien ventilé. Maintenir le récipient fermé de manière étanche. 

Garder sous clef. Éliminer le contenu et le récipient conformément à toutes les réglementations locales, régionales, 
nationales et internationales. Le liquide peut provoquer des brûlures comparables à des gelures.

Guaranteed Analysis
Total Nitrogen (N)................................................................ 82.0%

Use in accordance with recommendations of a qualified individual or institution 
such as, but not limited to, a certified crop advisor, agronomist, university crop 
extension publication, or apply according to recommendations in your approved 
nutrient management plan.

There are no implied warranties of merchantability or fitness with respect 
to these products, nor are there any expressed warranties other than as may be 
contained in any guaranteed analysis that may accompany the product. Buyer 
assumes all risk to person and property in the use, handling or storage of the 
product. Seller’s liability is limited to the full amount of the purchase price, with 
the waiver of any incdidental or consequential damages being an expressed 
provision of this sale.

Handle this product properly. To assure optimum quality and performance: use 
clean, dry and well maintained equipment.

In case of transportation emergency call / 
En cas d’urgence de transport appeler 
CANUTEC 613-996-6666

Utiliser conformément aux recommandations d’une personne qualifiée ou d’un 
établissement tel que, sans s’y limiter, un conseiller agréé en cultures, un agronome, 
une publication universitaire de vulgarisation relative aux cultures, ou appliquer selon 
les recommandations de votre plan de fertilisation approuvé.

Il n’y a aucune garantie implicite de qualité marchande ou d’adaptabilité 
concernant ces produits, non plus qu’il y a toutes garanties explicites autres que 
celle qui peut accompagner le produit. L’acheteur assume tous les risques envers 
les personnes et la propriété reliés à l’utilisation, la manutention ou l’entreposage 
de ce produit. La responsabilité du vendeur se limite au montant total du prix 
d’achat avec renonciation pour tous dommages accidentels ou corrélatifs étant 
une clause explicite de cette vente.

Manutentionner ce produit de façon convenable. Pour assurer qualité et 
performance optimales : utiliser de l’équipement propre, sec et bien entretenu.

Guaranteed Minimum Analysis / 
Analyse Minimale Garantie
Total Nitrogen / Azote Total (N)........................................... 82.0%
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Derived from: Anhydrous Ammonia. Dérivées de : Ammoniac Anhydre.

Guaranteed and manufactured by / Garanti et fabriqué par : 
Yara Belle Plaine Inc., P.O. Box 39, Kalium Road, Belle Plaine, Saskatchewan, Canada S0G 0G0

For Yara International ASA, Norway. Pour Yara International ASA, Norvège.

82-0-0

Net bulk weight / Poids net en vrac : 
see weight certificate / voir certificat du poids

Lot # / No de lot

Customer service / Service à la clientèle : 
800-667-7255  www.yaracanada.ca Scan the QR code 

for Product and 
Safety Information 
/ Balayer le code 
QR pour obtenir de 
l’information sur le 
produit et la sécurité


